

たくぼう



大宅

人々と協働し 自分の未来を切り拓いていける生徒の育成

京都市立大宅中学校

10/31

第8号

～ さまざまとこころで活躍しています～

朝夕の気温が低くなり、秋を感じるようになっています。体調管理に気を付けましょう。さて、10月の一ヶ月間は、大宅中学校の人たちがさまざまとこころで活躍してくれています。

生徒会本部の人たちは、大宅区民運動会や岩屋神社神幸祭で岩屋太鼓の演奏をしてくれました。



吹奏楽部は、「大宅の里ふれあい祭」や「矯正展」などの地域の行事で演奏してくれました。



また、部活動では、新人戦が行われており、精一杯頑張っています。（裏面を参照してください）日常生活の中でも、自分たちで考え自主的に行行動したり、お互いに助け合ったり協力したりしているあたたかい姿が見られます。

すべては紹介しきれませんが、様々な場面で活躍しているみなさんの姿が、素敵に輝いています。

生徒会 新本部役員

10月17日に第34期生徒会本部役員選挙の立会演説会と投票、24日に補欠選挙があり、新生徒会本部役員が選出されました。生徒会活動は、生徒による生徒のための活動です。全生徒のみなさんが支えてこそ、より良いものとなっていきます。みなさんで力を合わせて生徒会活動を盛り上げていきましょう。

新生徒会本部役員の皆さん

生徒会長	大塚 唯織（2年1組）	生活委員長	横手 志道（2年3組）
副会長（2年）	西岡 寿美（2年3組）	文化委員長	村山 花凜（2年1組）
副会長（1年）	木村 友優（1年1組）	体育委員長	大島 結依（2年2組）
書記	石原 莉子（2年3組）	図書委員長	荒瀬 陽登（2年1組）
会計	桃井 慎介（1年3組）	美化保健委員長	小幡 稗（2年4組）

